

三重小学校だより

すずかおろし

# 鈴鹿嵐

<http://www.yokkaichi.ed.jp/mie/>

四日市市立三重小学校

令和3年3月15日号

## 卒業に向けて ~小学校生活のしめくり~

3月に入り、卒業式の練習を始めた6年生。3月19日の本番に向け、毎日少しずつ練習を積み重ねています。

今年度の卒業式も、新型コロナウイルス感染症対策のため、規模を縮小して執り行います。例年ならば、来賓の方々をお招きするとともに、在校生代表の5年生全員が出席していましたが、今回も卒業生とその保護者（各家庭2名まで）、教職員のみでの臨席となります。先日の練習では、入場から退場まで一連の流れを確認しました。練習とはいうものの、堂々とした態度で臨む6年生の三重っ子たち。

それぞれの胸のうちに秘められた卒業へ向けた思いが伝わってくるようでした。小学校生活も残り一週間です。三重小のなかまとともに、楽しい時間を過ごしてほしいと思います。



### 6年生保護者の皆さまへ

卒業を控え、6年生の学級には、緊張とさみしさを吹き飛ばすかのように、以前にも増して明るい笑い声が響いています。子どもたちなりに6年間を振り返り、気持ちの区切りをつけて旅立ちの準備をしているようです。この一年で本当にたくましくなりました。巣立つ三重っ子たちの行く末に、素敵な未来が待っていますようにと祈るばかりです。

保護者の皆様には、本校教育活動にご理解とご協力を賜りましたことを深く感謝申し上げます。我々教職員一同、これからも、子どもたちの成長を温かく見守り続けてまいります。6年間、本当にありがとうございました。

### 6年間の感謝を込めて ~お祝い給食&先生たちとお別れ会~

3月3日(水)は、6年生の給食にお祝いメニューが出されました。これまでは、6年生と先生たちとで祝膳会を行っていましたが、コロナの関係で会食イベントは中止。それに代わって、6年生がお別れ会を企画し、先生たちを招待してくれました。

体育館で行われたお別れ会では、イントロクイズや言葉あてゲームなど、楽しい企画が盛りだくさん。その後、先生一人ひとりに感謝状が手渡され、最後には6年生の花道を通して先生たちが退場しました。短い時間でしたが、笑いあり涙あり、6年生三重っ子たちの心のこもった演出にとっても感動しました。またひとつ素敵な思い出ができました。6年生の三重っ子のみんな、ありがとう!



## しょうらい じぶん おも えが 将来の自分を思い描こう

ねんせい が しょうらい じぶん おも えが を テーマに、10歳の節目の発表会を行いました。一人ひとりが、将来の自分について夢を語ったり決意を表明したりしました。また、これまでの成長を見守ってくれた家族への感謝の気持ちを語る子もいました。クラス全員が発表したあとは、6年生を送る会で披露した「オーラリー」を合奏しました。

今年は学級単位での発表となりましたが、どのクラスも素晴らしい会でした。発表のようすは、各学級の保護者様限定で動画配信していきます。



## よっかいち ちゃ 四日市のおいしいお茶



3年生は、これまで地域の産業を学習してきました。その一環で、四日市産のお茶を使った食育の勉強を栄養教諭と一緒に行いました。お茶の種類を学び、おいしいお茶の入れ方の実演を見ました。使ったのは四日市の万古焼の急須。秋に三重地区の万古焼工房にお邪魔して万古焼体験をした記憶がよみがえった様子です。



「いつもより美味しい!」という声もあれば「苦い〜」という声も。「おばあちゃんの家で急須があるから、今度行ったときに自分で入れてみたい」「帰ったら家族に入れてあげる!」などの感想も出されました。今回のお茶は、市農水振興課から送っていただいた水沢のかぶせ茶です。四日市の美味しい魅力を発見できました。

## ねんせい えいごげき ももたろう 6年生の英語劇 ～おおきなかぶ&桃太郎～

6年生が総合学習の一環で、英語劇に取り組みました。題材は童話「おおきなかぶ」と「桃太郎」。もちろん、セリフもナレーションもすべて英語です。衣装や小道具を作製し、グループに分かれて練習してきました。仕上げに、各グループがそれぞれ下級生の学級に出向き、劇を披露しました。



「ワン・ツー!ワン・ツー!」とかぶを引き抜くシーンや、桃太郎が仲間と鬼を退治するシーンでは、ちびっこたちが大笑い。「英語だけど、なんとなくわかった〜」「かぶが抜けて尻もちをつくところが面白かった」など、楽しい感想がたくさん出されていました。



## あさ げんき みらい ひび 朝から元気!「未来に響け」



3月に入り、毎朝、三重っ子放送局(放送委員会)からは、「9月に開催される三重とこわか国体のテーマソング『未来に響け』を流します。この曲を聞いて、朝から元気を出していきましょう!」とアナウンスが入ります。曲が流れると学校中が明るくなり、三重っ子たちや先生たちからは「朝から元気のスイッチが入るね」と好評です。運動場では曲に合わせて元気に遊ぶ三重っ子たちの姿がたくさん見られます。